

中部経済新聞「中部のエンゲージメント戦略」に  
当社の＜ロボットコンテスト開催＞が掲載されました

2025年4月1日の中部経済新聞の「中部のエンゲージメント戦略」欄に、「小学生ロボットコンテスト 東海エレクトロニクス杯」を通じた社員エンゲージメント強化の取り組みが紹介されましたのでお知らせします。

本ロボットコンテストは、「子供にもものづくりの楽しさを伝え将来のエンジニアを育てたい」との想いで、名古屋市内の小学生を対象に2023年度から過去2回開催し、2025年度にも第3回開催を予定しております。

記事では、若手社員が本イベントを社長や役員と運営することや、子供とのふれあいの時間や社会貢献の充実感を得られることで、会社への帰属意識が高まっていると評価いただいています。

中部経済新聞記事：[https://www.tokai-ele.com/topics/20250404\\_1.pdf](https://www.tokai-ele.com/topics/20250404_1.pdf)

当社は今後も様々な機会や取り組みを通じて社員のエンゲージメント強化を進めるとともに、子供の健やかな成長や地域社会の活性化に向けた活動にも積極的に取り組んでまいります。

本件に関するお問い合わせ先

東海エレクトロニクス株式会社

経営企画室

小林 敦司

TEL：052 - 261 - 3211

E-mail：[atsushi.kobayashi@tokai-ele.com](mailto:atsushi.kobayashi@tokai-ele.com)

HP：<https://www.tokai-ele.com/>